

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO

VIERNES

17

DE NOVIEMBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LIII No. 18,795 P. QUIITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

Precio \$10.00



SE IMPONE EL GÉNERO URBANO

■ Ganó dos de sus 9 nominaciones en la 18 edición de los Premios Grammy Latino; la fiesta fue para Luis Fonsi y Daddy Yankee con el tema "Despacito" que obtuvo cuatro galardones, incluido Canción del Año

VEA: ESPECTÁCULOS



Se adelanta la primavera

■ Celebrities y destacados personajes de la moda se dieron cita en la primera jornada del Mercedes Fashion Week con la propuesta primavera-verano

VEA: SOCIALES



Promulgan Ley General contra desaparición

■ El presidente de México, Enrique Peña Nieto, promulgó la Ley General de Desaparición Forzada y Desaparición por Particulares en un acto privado en el que expresó condolencias

VEA: 10A



PATRIOTAS Y RAIDERS TRAEN A LOS MEJORES

■ Sin nada que guardarse y ningún lesionado importante, Patriotas y Raiders tendrán sus principales estrellas frente a frente, para regalarle a la afición mexicana el mejor espectáculo posible en el estadio Azteca el domingo

INFORMACIÓN: ESTO



"YO ESTOY LISTO PARA TODO"

El Frente Ciudadano coquetea con Mancera

POR ABIGAIL CRUZ

■ El jefe de Gobierno dice que le dieron noticias alentadoras y esperará

Al comentar el encuentro que tuvo con el Frente Ciudadano por México, Miguel Ángel Mancera Espinosa dejó en claro que hablaron de la candidatura a la Presidencia en 2018.

"Yo estoy listo para todo lo que se pueda presentar. Vamos a ver exactamente cuáles son los escenarios, pero estamos listos", comentó.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México recibió ayer a los

presidentes de los partidos Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya; de la Revolución Democrática (PRD), Alejandra Barrales, y de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Ranauro, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

La reunión se llevó a cabo luego de que Mancera hiciera público el conflicto que tiene con Andrés Ma-

nuel López Obrador, a quien le exigió poner en orden a sus seguidores en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

"Se sigue trabajando. Insistimos en que haya un método y nos dan noticias alentadoras de que se está trabajando y se están buscando los consensos", aseguró Mancera después de la reunión.

Los consensos que se buscan, destacó, son en aras de que haya un proceso democrático para elegir al candidato a la Presidencia. "Yo tengo confianza de que se haga un procedimiento democrático, confío en que así sea y que obviamente sea lo mejor para México". Mancera Espinosa enfatizó que esperará. "Yo voy a dejar trabajar a las dirigencias, que eso es lo que les corresponde, y que después nos informen".

VEA: 5A

UN DESLUMBRANTE FESTIVAL



■ Ya se encendió el Festival Internacional de las Luces México Filux. Desde ayer por la noche y hasta el 19 de noviembre, los capitalinos y visitantes podrán apreciar este arte en distintos espacios, a través de proyecciones, esculturas e iluminación de instalaciones

VEA: CIUDAD

Fepade puede estar en manos de un político

■ El Senado aprobó que un militante de cualquier partido pueda postularse al cargo de titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales

VEA: 4A

Trazan ruta para regular publicidad

■ Para transparentar el gasto del gobierno en publicidad, y atender un mandato judicial, los coordinadores parlamentarios del Congreso de la Unión se reunirá la próxima semana y delinearán una estrategia

VEA: 4A

Niegan Pemex y Hacienda alza abrupta de gasolina

POR LUIS RODMUN

Los mexicanos no vivirán un *gasolinazo* en enero próximo, dijo José Antonio González Anaya, el director general de Petróleos Mexicanos (Pemex).

"Se está diciendo que se va a subir bruscamente el precio de un día para otro el primero de enero, como ocurrió el año pasado, pero esto no está en los planes", dijo ayer durante una entrevista en Radio Fórmula.

La Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas) alertó de una posible subida

del 20 por ciento en los precios de las gasolinas en México en enero de 2018, por un alza en los mercados internacionales y condicionada por la inflación.

González no descartó una subida de precios, atribuible tanto al aumento del precio por barril como a la depreciación del peso frente al dólar.

"Nosotros vamos a seguir con el mecanismo de suavización de los precios como hasta ahora. Y, por ende, no va a haber un incremento en el precio súbito. Esto no va a existir. Si existe, será progresivo", aseguró.

En tanto que el secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña, negó que el próximo año se vayan a modificar los mecanismos para contener los precios de las gasolinas.

"Los esquemas de estímulo para suavizar los precios ha funcionado bien y no pensamos modificarlos el año que entra. Sentimos que lo que hay que ver este año son movimientos suaves que reflejen lo que está sucediendo en los precios del resto del mundo, pero sin ajustes abruptos", refirió.

VEA: FINANZAS



Reescribe la realidad

■ La literatura centroamericana está de fiesta con la distinción del Premio Cervantes otorgado al nicaraguense Sergio Ramírez, una mente brillante de las letras, el periodismo y la política en el continente

VEA: CULTURA

ANÁLISIS

MIGUEL ÁNGEL FERRER 14A • MIREILLE ROCCATTI 14A • MARÍA ANTONIETA COLLINS 14A • JAVIER OLIVA 15A • LUIS HUMBERTO FERNÁNDEZ 15A

